

Objektyp: **Advertising**

Zeitschrift: **Vermessung, Photogrammetrie, Kulturtechnik : VPK =
Mensuration, photogrammétrie, génie rural**

Band (Jahr): **97 (1999)**

Heft 10

PDF erstellt am: **18.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

penche sur la réorganisation des associations professionnelles. Il propose de renvoyer cette question à plus tard.

Selon René Sonney, ces problèmes se poseront également à la nouvelle association professionnelle.

J. Hippenmeyer regrette la manière dont la question a été traitée. La Commission professionnelle a élaboré il y a deux ans un projet sur lequel les sections ont été invitées à exprimer leur opinion. Au début 1998, les résultats de cette consultation ont été soumis à la Commission professionnelle. La contre-proposition de l'IGS, qui s'écartait sur certains points de la proposition de la Commission professionnelle sur la base d'arguments dûment étayés, fit l'objet de discussions entre des représentants de la SSMAF, de l'IGS et de la Commission professionnelle. Au début 1999, le projet remanié (avec des divergences dûment motivées) fut soumis à la Commission professionnelle. Or, les auteurs du projet original ne faisaient plus partie de ladite commission à ce moment-là. Celle-ci défendit le point de vue selon lequel il y aurait lieu de se prononcer sur cette proposi-

tion. J. Hippenmeyer est surpris que l'on soumette maintenant le projet à l'Assemblée générale.

René Sonney présente des excuses pour le retard pris dans ce dossier. La poursuite des travaux impliquait cependant que l'on discute et que les uns et les autres expriment leur point de vue. Le dernier débat, convoqué à bref délai, s'est déroulé entre des représentants de la SSMAF et de l'IGS en présence de A. Frossard, juste avant la conférence des présidents.

Selon R. Durussel, le projet de la Commission professionnelle n'a pas été adopté formellement lors de l'Assemblée générale de 1998. Le comité central souhaite maintenant recueillir l'opinion de l'Assemblée générale sur la proposition relative à l'instance de recours.

De l'avis de A. Frossard également, le projet de texte n'avait pas été soumis à l'Assemblée générale de 1998 pour adoption. Il s'agissait uniquement d'une présentation suivie d'une discussion. Le moment n'est pas encore venu de soumettre le projet à l'Assemblée générale.

René Sonney demande à l'Assemblée générale si elle souhaite l'ouverture d'un débat sur les

propositions mentionnées plus haut. Une telle entrée en matière est rejetée à la majorité.

8. Réorganisation des associations professionnelles / Informations / Suite de la procédure

T. Glatthard fait part de ce qui suit:

Des informations concernant l'avancement du projet sont diffusées régulièrement via le homepage de la SSMAF sur Internet et dans les IGS-News. Les résultats de la procédure de consultation et des discussions ont été également publiés.

La question de savoir si le projet serait poursuivi a fait l'objet de décisions de principe. En février 1999, les deux associations qui avaient donné le mandat de lancer le projet, soit la SSMAF et le SIA-GRG, ont pris les options fondamentales suivantes concernant la suite de la procédure :

- Fusion de la SSMAF avec le SIA-GRG.
- La nouvelle structure doit être ouverte à d'autres sous-groupes.
- Implication de la SSMAF, de l'IGS et du SIA-



Trimble ...der Marktleader für GPS-Totalstationen

System

4800/4700



- **echte Stablösung (4800) und modular (4700), beide als Referenz oder Rover**
- **sehr robuste Ausführung**
- **integriertes Geoid der L+T**
- **einfache Handhabung**
- **Menüführung in d/f/e**
- **Handbücher in d/f/e**

Rufen Sie uns noch heute an und verlangen Sie Informationen oder eine unverbindliche Demonstration

allnav

Obstgartenstr. 7, 8035 Zürich, Tel. 01 363 41 37, Fax 01 363 06 22, allnav@allnav.com, www.allnav.com